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12:30 開会点鐘
我等の生業
四つのテスト唱和
お客様の紹介

12:55 会長の時間
幹事報告

委員会・同好会報告
13：25 ニコニコ報告

出席報告
閉会点鐘

● 例会プログラム

次回例会 中川三夫会員卓話
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会長 長谷平官
直前会長 中澤実仟盛
会長ｴﾚｸﾄ 南啓次郎

副会長 近藤和彦
幹事 星清美
会計 青木正伸
会員増強 伊地智良雄

会場監督 桒名宏幸
会員組織広報 西岡建己
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 中川三夫
職業奉仕 梅中幸治

社会奉仕 林善彦
国際奉仕 平松隆一
青少年奉仕 川合均
親睦 荒川太郎

● 第３１期理事役員

• 本日例会は辻孝範会員の卓話です。
• 本日例会後、ロータリー事務所にて次年度理事役

員会を行います。
• １月２３日は休会です。次回例会は１月３０日中

川三夫会員の卓話です。
• １月２９日（水）サンヒルズ甲西にて、水口青年

会議所の通常総会が開催されます。長谷平官会長
が参加予定です。

• ２月２０日（木）の例会は水口RCとの合同例会で
す。１８時３０分よりやまりゅうにて開催します。
夜例会となりますのでお心積もりをお願いします。

• ４月５日（日）開催されます地区大会の締め切り
が過ぎております。お返事がまだの方は事務局ま
で早急にご連絡をお願いします。

幹事からのお知らせ
幹事 星 清美

会長の時間

2020年1月16日
第31期 第21回
通算1426回例会

１月会員婦人誕生祝

謹賀新年 明けましてお目でとうございます
昨年におきましては、皆々様の御協力で無事
上半期事業を終えました事を心より厚く御礼
申しあげます。
今年の年賀状の中に、「まだ半期残ってい

る」「頑張って」と励みの言葉を頂き気の引
き締まる思いです。後半、真摯に取り組んで参りたいと思っ
ている処です。
さて、今年は子（ねずみ）年という事で 日本の人口1億2

千4百万人の内1.062万人が子（ねずみ）年と言われております、
3番目に多い干支であります。第一次ベビーブーム世代1948年
生二百九万人最多最も若い12歳生まれの人口半数になってい
るとの事で、1番が亥（いのしし）、2番が丑（うし）、3番が
子（ねずみ）という事です。
ちなみに私は、義理人情が厚く情にもろい戌（いぬ）年で

すが、十二支の中で一番少ない人口だそうです。
又、ネズミに関わる昔からの言い伝えはよく聞いたのです

が、私達、子供の頃、天井裏にネズミが運動会をして走り回
る事が有りホウキで天井をたたくと静かになる、ネズミがい
る家は「食べる物に不自由しない」と言われておりました。
親子三代同じえとネズミ年家族は、お爺さんがネズミ、お父
さんがネズミ、孫がネズミと、一軒の中で一緒に生活してい
る家は繁盛すると良く言われたものです。昔からの家族制度
の表れかもしれません。
又、ネコが十二支に選ばれなかったのは、ネズミに間違っ

た日、時を教えられた為、選考レースに十二番以内に入れな
かったという事で、ネズミをうらんで追い掛け回すとの昔話
がありました。然し、ベトナムではネコ年が有るそうです。

日本も戦争を知らない生まれの人が75％を超える事になりま
した。いつまでも平和でいたいものです。『平和万歳』



四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

● 出席報告 ● 例会変更

ニコニコ箱新年例会

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付

01/16(木)びわ湖八幡 なし 01/24(金)長浜東 平常通り

01/16(木)草津 なし 01/27(月)五個荘能登川 平常通り

01/16(木)大津西 なし 01/28(火)水口 平常通り

01/16(木)栗東 なし 01/29(水)大津東 なし

01/17(金)大津中央 平常通り 01/29(水)八日市南 なし

01/20(月)長浜 平常通り 01/31(金)守山 平常通り

01/22(水)八日市南 なし 01/31(金)長浜東 なし

01/23(木)大津西 平常通り 02/04(火)長浜北 なし

例会名

例会日

会員数 43 名 43 名

当日出席 33 名 36 名

事前 1 名 1 名

事後 4 名 名

出席免除 4 名 3 名

出席率 97.44% 92.50%

第1423回 第1425回
12月12日 1月9日

長 谷 平 官 謹賀新年　明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い

致します。「平和万歳」

近 藤 和 彦 謹賀新年　晦日はゴーンと鐘が飛び出し、正月はトランプゲームで始

動しました。皆様、今年は油断大敵です。ご安全に！

星 清 美 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げま

す。

青 木 善 政 謹賀新年　本年も宜しく頼みます。

西 岡 建 己 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。今

回、高校いけめん大使のファイナルステージが東京で開催されまし

た。孫がはずかしながら全国優勝という栄冠を頂きました。皆様の協

力に感謝します。

石 田 晃 朗 令和２年、新春を御祝申し上げます。RCの発展成長を願っています。

又、感謝と感動の１年、RCを期待しています。

奥 村 展 三 本年もよろしくお願い申し上げます。

谷 康 彦 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく。

富 田 喜 義 新年おめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

甲 斐 切 稔 新年明けましておめでとうございます。今年こそ災害の少ない平和な

年になりますよう。

上 西 保 新年あけましておめでとうございます。誕生日を祝っていただきあり

がとうございます。６９才になります。

髙 畑 学 新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い

申し上げます。

小 森 茂 樹 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い申し上げ

ます。

上 西 宗 市 新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い

申し上げます。

竹 若 豪 今年もよろしく御願いいたします。

平 松 隆 一 新年明けましておめでとうございます。今年こそ災害の少ない平和な

年になりますよう。

塚 本 茂 樹 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

石 原 久 歳 あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいた

します。

林 善 彦 あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいた

します。

中 澤 実 仟 盛 あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

青 木 正 伸 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致しま

す。

伊 地 智 良 雄 新年明けましておめでとうございます。今年もよろしく！

辻 孝 範 本年もよろしくお願いします。

中 村 好 弥 明けましておめでとうございます。本年もいろんな活動が予定されて

います。力を合わせて成功させましょう。本年もどうぞよろしくお願

い致します。

武 田 正 大 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致しま

す。

田 中 良 博 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致しま

す。

園 田 英 次 あけましておめでとうございます。今年は「歳男」７２才になりまし

た。まだまだ男を失わず、世の為社会の為に頑張ります。

中 川 三 夫 新年おめでとうございます。今年もよろしくお願いします。

桒 名 宏 幸 みなさま、明けましておめでとうございます。

山 本 善 通 新年あけましておめでとうございます！今年もよろしくお願いしま

す。

田 中 憲 司 明けましておめでとうございます。昨年はいろいろお世話になりあり

がとうございました。本年もどうぞよろしくお願いします。

荒 川 太 郎 新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しくお願いい

たします。

川 合 均 皆様、明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願い申し

上げます。

山 本 忠 志 ２０２０年、飛躍の年でありますように‼

徳 島 り つ 子 今年もお世話になります。

梅 中 幸 治 新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い

します。

2020年1月9日　第31期　第20回　通算第1425回　　

本日合計１２４，０００円　　　累計１，２７４，０００円

新年初の例会前、今年一年の繁栄を願い日枝神社の吉田宮司に
祈祷をして頂きました。新年例会の後、上西保会員による乾杯
の挨拶、引き続き懇親会にて会員同士でますますの友好を深め
ました。余興の代わりに長谷会長による浪曲の披露がありまし
た。最後に中澤実仟盛直前会長による締めの挨拶、そして一本
締めにて宴を結びました。今年も良い年になりますように。


